

MARUITI
TONKATSU YAKISSOBA
www.maruti.com.br

DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGUI

パーキンソンにiPS治療



記者会見する京都大の高橋淳教授(右)ら=9日午後、京都市(共同)

世界初、脳に神経移植 京大、保険適用目指す

【共同】京都大は9日、人の人工多能性幹細胞(iPS細胞)から神経細胞を作り、パーキンソン病患者の脳内に移植する治療の1例目を50代の男性患者に実施したと発表した。iPS細胞を使った再生医療はさまざまな疾患で計画され、京大によると、パーキンソン病での治療は世界初。将来的な保険適用を目指す。iPS細胞の患者への利用は、目の難病患者の網膜を再生する理化学研究所の世界初のケースに次ぐ。

1例目は10月に実施した。主に細胞移植による、脳内に腫瘍ができていかなるかの安全性を確認するのが目的で、脳出血などの有害事象は確認されていないという。

治療の対象患者は7人。50〜60代で、薬物治療で十分な効果がなく、5年以上パーキンソン病にかかっていることなどが条件となっている。

iPS細胞の再生医療では、これまで理化学研究所などが、iPS細胞から作った網膜の細胞を、目に移植する世界初の臨床研究を実施。大阪大はiPS細胞から作った心不全患者の心臓に移植しようとする計画。京大は、血液成分「血小板」を難病貧血患者に輸血する臨床研究計画を進めている。

主任研究者の高橋淳教授は記者会見で「企業とも協力し、iPS細胞から作った神経細胞を世界で初めて脳内に移植する」と話した。パーキンソン病は脳内で神経伝達物質ドーパミンを出す神経細胞が減少し、体のこわばりや手足の震えが起こる難病で、国内患者は推定約16万人。根本的な治療法はない。

治療は京大病院が京都iPS細胞研究所と連携して実施。現場の医師が主体となつて安全性や有効性を検証する医師主導治療として進めている。計画では、京大が備蓄する、拒絶反応が起きにくい型の他人のiPS細胞から作った神経細胞を脳に移植し、ドーパミンを出す神経細胞を補う。観察期間は2年間を想定。拒絶反応を抑えるため免疫抑制剤も投与する。

「患者の勇気に敬意」手術3時間、経過良好

「勇気と覚悟を持って協力してもらった患者に敬意を表したい」。京都大が9日に発表した人工多能性幹細胞(iPS細胞)を用いたパーキンソン病治療の世界初となる移植手術。新たな再生医療の実用化に向けた第一歩を踏み出した。担当研究者らは患者は術後良好だと語り、「審判が下る状況であり、厳粛な気持ち」と表情を引き締めた。

京大病院で正午から始まった記者会見の冒頭、執刀した菊池隆幸医師が、準備から本番に至る詳しい流れを説明。手術は3時間に及んだという。左側の前頭部に穴を開け、合計約240万個の細胞を移植したと振返った。手術を終えた後、50代の男性患者は安堵の表情を浮かべたという。

主任研究者の高橋淳教授は目標を問われると「ベストシナリオは、薬を飲む必要がないくらいに症状が改善することだ」と強調。「外科医にとっては結果が全て。よいよこれまで積み上げてきたものに審判が下る状況だ」と話した。

会見は約45分で終了。高橋教授らは並んで写真撮影に応じた際は笑顔を見せた。報道陣や病院関係者ら約60人が集まった。

入管法13日審議入りで合意 与野党、外国人就労拡大案

【共同】与野党は9日の衆院議院運営委員会理事で、外国人労働者受け入れ拡大のための新たな在留資格を設ける入管難民法などの改正案について、安倍晋三首相が出席する13日の本会議で審議入りすることで合意した。

山下氏は受け入れられる外国人の社会保険について「法務省から関係機関に情報を提供して加入促進を図る取り組みや、悪質な社会保険滞納者の在留を認めないことを検討している」と述べた。外国人の社会保険を巡っては、自民党から加入や保険料納付の状況を厳しく確認するよう求める声が出ている。山下氏は「日本人と外国人の共生社会の実現に向け、環境整備の取り組みを進め、年内に総合的な対応策を取りまとめたい」とも述べた。

改正案は衆議院の予算案で既に議論されており、野党が受け入れ対象業種や規模が明らかになっていないことを批判。政府は「伸びが緩やかになった」と前回の「力強い」から表現を弱めた。経済を支える家計支出は変わらず「力強い」と評価した。

米国では、貿易摩擦の影響で輸入品が値上がりし、企業収益も圧迫されつつある。個人消費にも響く恐れが出ている。個人消費はトランプ米政権が今年導入した大型減税が寄与したが、6月の中間選挙で与野共党は民主党に下院を奪われ、議会の党派対立が激化。トランプ大統領は新減税といった景気浮揚策を打ち出していくと見られる。

容疑者、軍務でPTSDが アフガン派遣の元海兵隊

【サウザンドオークス共同】浜口健)米西部ロサンゼルス郊外のバーで起きた銃撃事件で、地元警察は8日、事件後に自殺した容疑者の男(28)について、アフガニスタンや沖縄県に派遣された元海兵隊員で、現場近くに住むアフガン・ロング谷容疑者。4月のトランプの隣、警官が自宅を訪問し、メンタルヘルス専門家も面会した。法律に基づき拘束は必要ないと判断した。ロング谷容疑者は2008年8月〜13年

丸を込めることができる特殊な弾倉が装着されていた。警察や連邦捜査局(FBI)は殺傷能力を高める狙いがあつたとみて、男の自宅を捜索し捜査を進めている。男は現場近くに住むアフガン・ロング谷容疑者。4月のトランプの隣、警官が自宅を訪問し、メンタルヘルス専門家も面会した。法律に基づき拘束は必要ないと判断した。ロング谷容疑者は2008年8月〜13年

3月、海兵隊に所属。CNNテレビによると、アフガン・ロング谷容疑者として約7カ月勤務し、沖縄県で教官をしていたこともあつたという。海兵隊が発表した経歴によると、容疑者は複数の賞を受けている。カリフォルニア州では3月に退役軍人の施設でPTSDの治療を受けていた元陸軍兵士の男が職員らに人質に立てこもる事件が発生。警官と銃撃戦となり女性3人を殺害した後、自殺した。

米乱射、特殊な弾倉使用

【サウザンドオークス共同】浜口健)銃声と叫び声、逃げ惑う人々で地獄のようだった。米西部カリフォルニア州ロサンゼルス郊外のサウザンドオークスのバーで7日深夜、銃撃がまた起きた。一瞬、米社会を震撼させた。夜明けの8日、目撃者が惨劇の様子を証言した。

事件の瞬間、店内にいた大学生サントス・ツムさん(25)は「こうして生きて話しているのが信じられない」と興奮気味に振り返った。ソウダを飲んでいたら、銃撃の音が聞こえてきた。銃撃の音が聞こえてきた。銃撃の音が聞こえてきた。



8日、負傷者への献血のため列をつくる市民ら=米カリフォルニア州サウザンドオークス(共同)

米FRB金利据え置き 景気好調、12月利上げ計算

【ワシントン共同】米国の中央銀行に当たる米連邦準備制度理事会(FRB)は8日、金融政策を協議する連邦公開市場委員会(FOMC)で、主要政策金利を年2.0〜2.25%に据え置くことを全会一致で決めた。会合後に公表された声明で、景気は「力強く拡大している」との認識を維持。次回12月会合で政策金利の引き上げに踏み切る算が大きい。来年半段階的に利上げする方針で、焦点はFRBが3回とみる利上げペースだ。米中の貿易摩擦に「ねじれ議会」による政策停滞など新たな懸念材料が加わった。景気減速感が強まれば、利上げペースを遅らせるなど柔軟な政策対応が求められると見られる。

FOMCの声明では、雇用は引き続き堅調で、失業率を前年9月の「低下水準」にある。設備投資は7〜9月期の実質国内総生産(GDP)で急減速したことを反映し「伸びが緩やかになった」と前回の「力強い」から表現を弱めた。経済を支える家計支出は変わらず「力強い」と評価した。

米国では、貿易摩擦の影響で輸入品が値上がりし、企業収益も圧迫されつつある。個人消費にも響く恐れが出ている。個人消費はトランプ米政権が今年導入した大型減税が寄与したが、6月の中間選挙で与野共党は民主党に下院を奪われ、議会の党派対立が激化。トランプ大統領は新減税といった景気浮揚策を打ち出していくと見られる。

FÉRIAS ANIMADAS 2018

"Pacote de 13 dias" ◆02 de julho

Roteiro: Osaka, Kyoto e Tokyo

Museu Ghibli

ALFAINTER TURISMO

Visite nosso site: www.alfainter.com.br

ENDEREÇO: Rua Galvão Bueno, 33 - Sala 62 - LIBERDADE - CEP.01506-000 - SÃO PAULO - SP

Telefone: (11) 2187-8989(SP) sao@alfainter.com.br (03)5473-0541(TOKYO) info@alfainter.co.jp

Vaga para Atendente de Viagens

Requisitos: experiência nível básico em nacional ou internacional, conhecimento em sistema de reservas e emissão de bilhete.

Interessados ligar para 3346-8249, falar com Márcio.

1949 TUNIBRATRAVEL renovando e realizando suas viagens!

サンパウロ日報通商協会 ENKYO

日伯友好病院

Hospital Nipo-Brasileiro

24時間急診対応

- 産婦人科
- 心臓科
- 外科
- 皮膚科
- 泌尿科
- 小児科

40を超える専門分野の診療を提供

Rua Pistóla, 100 - Pq. Novo Mundo - São Paulo Tel.: 11 2633-2200 - www.hospitalnipo.org.br

リベルダーデ医療センター

Centro Médico Liberdade

日本語で対応します。会社勤めの方にも最適な人間ドックを提供しています。

- 人間ドック
- 25分野の診療
- 各種専門科の検査
- 歯科
- リハビリ
- 鍼灸
- 言語聴覚療法

各種健康保険を取り扱っています。

Rua Fagundes, 121 - Liberdade - São Paulo Tel.: 11 3274-6555 - www.enkyo.org.br

にしせ 老舗メルマガ

国際派日本人養成講座

伊勢雅臣

2018年8月18日版

日本人の責務

皇室の利他心が伝染して、代々の国民の努力で築かれたこの幸福な国に生まれた我々には、その恩に報いる責務がある。

1. 「良き日本人」度のテスト

「国際人」ではなく「国際派日本人」を目指そう、というのが、弊誌の20年来の主張だが、過去40年間で11年を欧米で過ごし、業務、学業、観光などで5大陸、32カ国を訪問した現在、その確信はますます強まるばかりだ。

「国際人」とは、文字通り「国と国との間にいる人」とすれば、そういう人は難民ではない。人は誰でも母国を持っており、母国への愛情がその人の根っことなっている。それぞれの根のある人々が、お国ぶりを発揮しつつ交わっているのが国際社会であって、根無し草の人間が国境を越えて飛び回っているわけではない。

弊誌のもう一つの主張は、良き日本人はかならず国際社会でも通用するので、そのまま「国際派日本人」となってしまう、という事だ。たとえば、拙著「世界が称賛する 国際派日本人」[A]の中で、乃木希典将軍に登場いただいたが、国内で「軍神」とも呼ばれた人物に、アメリカの青年従軍記者がいかに深い敬愛の念を抱いたか、がその一例である。

ここで問題なのは、「良き日本人」とはどのような人間なのか、という事である。最近、自分の「良き日本人」度を測定するテストを考案した。それは簡便なもので、次の4首の歌のうち、どれか一つでも心に響くものがあれば、あなたは「良き日本人」の心を持つている、と判断する。

東日本大震災でも示されたように、日本人の思いやり、利他心の強さは世界でも冠たるものがあるが、前節の4首の短歌のいずれか一つに感じるところがあれば、あなたの心中に日本人らしい共感能力が潜んでいることを示している。すなわち、「良き日本人」とは、他者への豊かな共感能力を持ち、それによって利他心を持つ人間のことである。

2. 日本人の思いやり、利他心の強さ

拙著「日本人として知っておきたい、皇室の祈り」[D]では、日本の皇室が神武天皇以来、国民の幸福への祈りを継承されてきた事を述べた。万世一系とは皇室の血筋が代々継承されてきたことを示すが、それは同時に国民の幸福を願う祈りの代々の継承でもあった。

神武天皇は大和地方に辿りつられて、橿原の地に都を造るとの詔を発せられた。その中で「三元を鎮むべし」と言われている。

3. 「三元を鎮むべし」

「三元」とは人民であり、それを「おおみたか(大御宇)」と読んでいた。大御宇である国民を「鎮」める事、すなわち人々が安心して暮らせるようにしよう、という事である。国民の安寧を計ることが、皇室が目指された最重要の任務だったのである。

もともと天照大神が、この国土、すなわち葦原中国は「いたさやきて有りなり(とても騒がしい)」という報告を受けて、天孫を降臨させ、その子孫である神武天皇が東征によって、国を鎮めたのである。

※これを読めば自然に、日本の文化や歴史に関心がもてるような話を毎週掲載しています。より多くの二世の方や日本語学習者に読んでもらい、少しでも日本に興味を持ってもらえるよう、最寄りの日本語学校や日系団体の掲示板に張ったり、普段は邦字紙を読んでいない兄弟や子や孫などに記事を紹介してください。

(ニッケイ新聞編集部)



神武天皇

4. 皇太子殿下の決意

その神武天皇から126代、来年、即位される皇太子殿下は、この皇室の伝統を強く意識されているようだ。平成29(2017)年2月には、次のようなお言葉を述べられている。

今上陛下はおことばの中で「天皇の務めとして、何よりもまず国民の安寧と幸せを祈ることを大切に考えて来ましたが、同時に事にあたっては、時として人々の傍らに立ち、その声に耳を傾け、思いに寄り添うことも大切なことと考えて来ましたが」と述べられました。(中略)

このような考えは、都を離れることがかなわなかった過去の天皇も同様に強くお持ちでいらしたようですよ。(中略)

災害や疫病の流行に対して、般若心経を写経して奉納された例は、平安時代に疫病の大流行があった折の嵯峨天皇を始め、鎌倉時代の後醍醐天皇、伏見天皇、南北朝時代の北朝の後光厳天皇、室町時代の後花園天皇、後土御門天皇、後柏原天皇、そして今お話しした後奈良天皇などが挙げられます。

私自身、こうした先人のなごりや心を心に感じ、国民を思い、国民のために祈るとともに、両陛下がまさになさっておられるように、国民に常に寄り添い、人々と共に喜び、共に悲しむ、という事を続けていきたいと思っています。

皇室の祈りの伝統を継承すべく、皇太子殿下も強く決意されているのである。

5. 皇室をお守りしてきた国民

考えてみれば、125代も皇位が継承されてきたのは、単なる自然現象ではない。万世一系が自然に「続いていた」のではなく、代々の国民の努力によって「続けられてきた」のである。

思えば万世一系の最大の危機の一つが先の敗戦だった。君主国が大きな戦争に負ければ、その君主制は滅びるとするのが、歴史の通例である。たとえば、第

一次大戦で負けたドイツでは、皇帝ヴィルヘルム2世がオランダに亡命して、帝政が崩壊した。同時にオーストリア・ハンガリー帝国が600年以上統治してきたハプスブルク家の支配が終わり、帝国そのものが四分五裂となった。第二次大戦中に連合軍側とドイツ軍側に分かれて内戦に陥っていたイタリアは、戦後、国民投票によって主政政体が決まり、ウンベルト2世は国外追放となった。

これらの君主は政治的権力を振るっていたため、敗戦の責任を負って、その立場を追われたのだ。しかし、日本の天皇はその利他心から国民統合の中核でもあった。実際に政治的権力を振るうたことはほとんど無かった。国民も歴代の天皇利他への祈りを恩に感じていたからこそ、戦況が著しく悪化しても無条件降伏を要求し、天皇統治に対して何ら保証を与えない米ルーズベルト政権に対して、徹底抗戦したのだ。

7. 横軸の責務

横軸の責務とは、この恵まれた国に生まれた幸福を少しでも世界の人々に分かち合うことである。我々が日本で生まれたのは、純粋な幸運である。生まれたところが少しずれていれば、北朝鮮で餓死していたかもしれないし、中国で汚職官僚たちに搾取されていたかもしれない。

ある人間はまたまた日本に生まれて恵まれた環境で育ち、別の人間は恵まれない国に生まれて、苦難の人生を歩まなければならないとは、なんと不公平な事だろう。そう考えれば、われわれは自分の幸福を多少なりとも他国の人々に分かち与える「分福」の姿勢を持たなければならない。

すでにわが国は世界の多くの国々への経済援助、自衛隊や青年海外協力隊による汗を流す貢献活動、現地での企業進出による雇用の創出や良質な商品サービスの提供などを通じて、国家としての「分福」は相当程度行っている。世界各国の調査では、日本は世界に良い影響を与えている国のナンバーワンに評価されている。

8. 自分の一隅を照らす

この縦軸と横軸の責務をいかに果たすのか。自分には到底そんな力はないと思う人がほとんどであろう。しかしそのような我々のための言葉を最澄に残している。「燈照隣、万燈照国」である。一本のろうソクはほんの一寸の隅しか照らせないが、そのようなろうソクが1万本も集まれば国家を照らすことができるという意味だ。

我々一人ひとり、自分の家庭や職場、地域などほんの片隅しか照らせない。しかしその片隅を照らせば、利他心は伝染する、とは、一本のろうソクの灯が隣のろうソくに燃え移るといことである。そのように灯が広がって、国民全体がそれぞれの片隅を照らすようになれば、国全体が明るくなる。その国の灯が世界に伝わり、世界が明るくなる。その国の灯が、世界に生かす力があるが、日本人の責務である。

まず縦軸の責務とは、先祖代々、我々の先人のなしてきた恩に報いることである。そのためには先祖の努力の跡を史実を持って辿り、その恩に感謝し、その努力を継承して少しでもより良い国にして、子孫に渡していかなければならない。

一日1ドル以下で生活せざるを得ない貧しい人々が何億人もいる中で、涼しいエアコンの下で好きな本を読み、おいしいものを食べ、政府を批判してもピクピクする必要はなく、安心して街を歩ける、こんな平和で豊かな暮らしが出来るのは、我々の先人のおかげである。

旅に出れば美しい自然を楽しみ、豊かな土地の食べ物を賞味できる。本を読めば、万葉集や源氏物語など自国の古典、さらには世界のすぐれた書物を母国語で読むことができる。葛飾北斎の絵画や、運慶の彫刻など、我が先祖は世界的な傑作も残してくれている。

美しい自然、豊かな文化、温かい社会、高い生活水準を味わえるのは、これらを大事に育ててきた我々先人たちの努力のおかげである。そのありがたさをよく知って、その恩に報いるよう、我々はそれぞれの場面で心掛ければならない。

本紙土曜日掲載『国際派日本人養成講座』

著者・伊勢雅臣さん厳選24編

「世界が称賛する国際派日本人」

「世界が知らない日本人」

2巻セットで R\$ 180 (日本語)

【問い合わせ】 TEL: (11) 3340-6060 編集部

国際派日本人養成講座

発行人=伊勢雅臣(文責)

Mail: ise.masaomi@gmail.com

Twitter: https://twitter.com/ise_masaomi

無料購読申込・取消: http://blog.jog-net.jp/

Trabalhos Forçados (07/11/2018)

Japão monitora reação sul-coreana à decisão sobre trabalhos forçados na Segunda Guerra Mundial

O governo japonês está de olho na reação da Coreia do Sul à sentença da suprema corte sul-coreana sobre uma indenização referente ao período da Segunda Guerra Mundial. O Ministério das Relações Exteriores da Coreia do Sul retrucou na terça-feira

as críticas do chanceler japonês, Taro Kono, à decisão judicial. Segundo nota da Coreia do Sul, o Japão precisa entender que um foco político exagerado na questão não vai contribuir para a construção de laços bilaterais voltados para o futuro.

Na quarta-feira, o secretário-chefe do Gabinete, Yoshihide Suga, disse que a sentença viola o acordo firmado entre as duas nações sobre o direito de exigir indenização. Suga disse que o acordo deve ser obedecido pelo país inteiro, inclusive o ju-

diário. Assim, a decisão da suprema corte sul-coreana representa uma violação do direito internacional pela Coreia do Sul. O secretário-chefe disse também que o Japão vem pedindo ao governo sul-coreano que retifique a situação.

Economia (08/11/2018)

Japão diz que não vai fechar acordo comercial com EUA que seja prejudicial aos seus interesses nacionais

O Japão reiterou que não vai fechar nenhum acordo de comércio bilateral com os Estados Unidos que seja prejudicial aos seus interesses nacionais.

Na quinta-feira, o secretário-chefe de gabinete, Yoshihide Suga, falou com repórteres após o

presidente americano Donald Trump ter sugerido que adotaria uma postura rígida contra o lado japonês no tocante ao comércio.

Em coletiva de imprensa, na quarta-feira, Trump declarou que não estava culpando o Japão, mas que os Estados Unidos

têm um déficit comercial de quase 100 bilhões de dólares com o país.

Suga, por sua vez, disse que o governo japonês não tem nenhum interesse em fechar um acordo que possa ferir os interesses nacionais em um "Tratado Comercial de Produtos". As negocia-

ções podem começar já em janeiro do próximo ano.

Sobre o resultado das eleições de meio de mandato nos Estados Unidos, Yoshihide Suga afirmou que a aliança nipo-americana é inabalável e que o Japão vai continuar a promover os laços bilaterais com base na aliança.

Economia (09/11/2018)

Ministro japonês quer chegar a acordo sobre pacto de livre comércio na região Ásia-Pacífico até o final do ano

O ministro da Economia, Comércio e Indústria do Japão disse que irá se empenhar para chegar a um acordo, o mais cedo possível, sobre um pacto de livre comércio na região Ásia-Pacífico.

Ministros de nações da área vão se reunir em Cin-

gapura em 12 de novembro para discutir a Parceria Econômica Regional Abrangente. Os participantes incluem representantes de 16 países, como Japão, China e Índia.

O ministro do Comércio do Japão, Hiroshige Seko, afirmou que irá negociar

com suas contrapartes para chegar a um "acordo substancial" sobre um pacto benéfico até o final deste ano.

Ele citou que está diminuindo a divergência entre os participantes, mas ainda têm de ser resolvidas questões essenciais, que

exigem decisões políticas. Se a Parceria Econômica Regional Abrangente for levada adiante, o pacto irá representar 30 por cento do Produto Interno Bruto e volume de comércio globais. Os países vêm discutindo o acordo há 5 anos.

Diplomacia (08/11/2018)

Presidente da Rússia planeja se encontrar com premiê do Japão na próxima semana

O presidente da Rússia, Vladimir Putin, planeja se encontrar com o primeiro-ministro do Japão, Shinzo Abe, na próxima semana, em Cingapura.

O plano foi revelado, na quarta-feira, pelo assessor da presidência russa, Yuri Ushakov. Ele também anunciou a visita de Putin

a Cingapura entre os dias 13 e 15 de novembro para participar de diversas reuniões, incluindo a Cúpula do Leste Asiático.

Em setembro, o presidente russo propôs ao premiê japonês que os dois países assinassem um tratado de paz até o final do ano, sem quaisquer pré-condições.

Contudo, Tóquio disse a Moscou que não concordava com a proposta porque um tratado de paz deveria ser finalizado após a resolução da questão das quatro ilhas em posse da Rússia e reivindicadas pelo Japão.

O governo japonês sustenta que as ilhas são parte

inerente do território do país. Diz que elas foram ocupadas ilegalmente após a Segunda Guerra Mundial. Shinzo Abe e Vladimir Putin devem discutir atividades econômicas conjuntas planejadas nas ilhas. Abe espera que o programa ajude a resolver a questão territorial.

Trabalhadores Estrangeiros (08/11/2018)

Governo quer acabar com esquema que explora trabalhadores estrangeiros no Japão

O governo japonês chegou a um consenso sobre as medidas a serem tomadas para evitar que intermediários no Japão explorem trabalhadores estrangeiros no país.

Legisladores de ambas a situação e oposição ao governo se mostraram preocupados de que, conforme o Japão aceite mais estrangeiros para trabalharem no país, estes trabalhado-

res possam estar correndo risco de terem seus direitos humanos violados.

O Ministério da Justiça elaborou medidas que têm como alvo as agências intermediárias que forçam os trabalhadores a tomarem empréstimos para pagarem taxas de garantia e intermediação.

Empresas que aceitam trabalhadores provenientes de agências intermediárias

que cobram estes valores indevidos serão banidas de contratar trabalhadores estrangeiros por um período de 5 anos.

Estrangeiros que se inscrevem para receber a permissão especial de permanência no Japão passarão por um novo processo, no qual terão que preencher documentos que confirmem que eles não tenham pago taxas de garantia ou

intermediação. Caso necessário, eles podem ser diretamente questionados. O ministério planeja, em princípio, que as empresas contratem os trabalhadores estrangeiros diretamente. Entretanto, irá permitir exceções para tipos de trabalho que requeiram trabalhadores temporários.

Sumô (09/11/2018)

Dois grandes campeões desistem de participar do último torneio de sumô do ano

Hakuho e Kakuryu, dois "yokozuna", ou grandes campeões, do mundo do sumô profissional, decidiram não participar da sexta e última competição do ano. A desistência dos

dois lutadores mongóis faz com que Kisenosato seja o único grande campeão a participar do torneio.

A notícia foi anunciada na quinta-feira, três dias

antes do início do Grande Torneio de Sumô de Kyushu.

Miyagino, mestre da academia de Hakuho, disse que o lutador ainda está se recuperando de uma cirur-

gia feita no joelho direito. Izutsu, mestre da academia de Kakuryu, disse que um médico determinou que o grande campeão necessita cerca de duas semanas de descanso e tratamento pelos danos que sofreu na junta do tornozelo direito.

NHK WORLD

JAPAN

Estas notícias são produzidas pela
NHK WORLD-JAPAN.
nhk.jp/portuguese

Toshiba (08/11/2018)

Toshiba anuncia reestruturação e corte de 7 mil empregos nos próximos 5 anos

Enfrentando dificuldades, o conglomerado japonês Toshiba afirmou que vai cortar sete mil empregos devido à reestruturação de seus negócios nos próximos cinco anos. Segundo a empresa, mil posições serão cortadas por meio de um programa de aposentadoria antecipada em suas deficitárias operações no setor de energia e tecnologia da informação.

A Toshiba investirá mais de oito bilhões de dólares em pesquisa e desenvolvimento de baterias de íon-lítio e energia renovável, como parte dos seus esforços de reestruturação dentro e fora do Japão.

A empresa planeja liquidar sua subsidiária do setor de energia nuclear no Reino Unido, além de se desfazer de suas operações de gás natural liquefeito nos Estados Unidos.

Aplicativos gratuitos da**NHK WORLD**

JAPAN

Serviço em português
a qualquer hora em qualquer lugar!

NHK WORLD RADIO JAPAN

*Para iOS e Android



Transmissão ao vivo em português e outros 16 idiomas

Clipes de áudio de últimos noticiários e programas

Chegou o mais novo volume

Cultura Japonesa 8

Entendendo o Japão

UMA ANÁLISE DOS ACONTECIMENTOS ATUAIS, DA HISTÓRIA E DA CULTURA



OS PIONEIROS DA IMIGRAÇÃO JAPONESA

Que sentimentos apossaram a alma dos primeiros imigrantes japoneses ao chegar ao Brasil cortando de vez seus vínculos com a terra natal? É de se imaginar que haja por trás disso, histórias. Não apenas da dura vida de privações que levavam, mas também, de amores e de aventuras. Decorridos 110 anos desde o início da imigração japonesa no Brasil, o momento é propício para recordar como eram esses imigrantes pioneiros. Gente como eles, cheios de vitalidade, que se projetaram do Japão mundo afora, compoem a ebulliente sociedade inicial dos imigrantes no Brasil. É dela surgiu a sociedade nikkei desta terra.

Todos os textos em japonês e português

*OS TEXTOS EM JAPONÊS VÊM COM FURIGANA PARA FACILITAR A LEITURA. IDEAL PARA O ESTUDANTE DE LÍNGUA JAPONESA

NOBORU SESHIMO, CONDE KOMA, RYOTA OYAMA, TORAZÔ OKAMOTO, TAKEO ATOMIYA E KUMAKI NAKAO

PIONEIROS DA HISTÓRIA DA IMIGRAÇÃO SUAS VIDAS DETALHADAS AQUI!!

Leia, conheça, colecion, presenteie!

Lançamento Jornal Nikkei Shimbun e Biblioteca Jovem de São Paulo

INFORMAÇÕES E VENDAS

Jornal Nikkei Shimbun (11-3340-6060), Livraria Fonomag (11-3104-3399), Livraria Sol (11-3208-6588), Livraria Takano (11-3209-3313)

Para adquirir o livro através dos Correios, entrar em contato com as Livrarias.



11月9日版

超大物キッシンジャーの見方

「アメリカと中国で世界共同統治」

キッシンジャーさんは、米中覇権戦争のことをどう考えているのでしょうか？ 「米中貿易戦争」が「覇権争奪戦」に転化した...

「40年余りの前、ニクソン政権下で大統領補佐官として中国との国交正常化に尽力し、その後も歴代の米大統領に助言を...

「共同」天皇、皇后両陛下が各界の功労者らと交流された。秋の園遊会では、各界の功労者らと交流された天皇、皇后両陛下=9日午後、東京・元赤坂の赤坂御苑(共同)...

雨の中、1800人出席。西日本豪雨の被災地見舞いで岡山県を訪ねた陛下は、被災地を訪問した...

三重で防災料理教室。毎日の食卓に震災の備えを。大震災の対策が叫ばれる中、三重県が叫ぶ防災...

河野外相「原告は徴用上でない」。韓国訴訟に朝鮮出身労働者と呼称。河野太郎外相は9日の記者会見で、韓...

揺るがすだろう」と言っ。四〇年の時を経て、米...

「だから、日本は「反中バッシング」の急先鋒になるな！」...

「一番いいのは、アメリカとの関係をますます強化する...

メールマガジン「ロシア政治経済ジャーナル」発行 北野幸伯

Table with 2 columns: 11日(日)のNHK and 12日(月)のNHK. Lists broadcast schedules for various programs.

Table with 2 columns: 13日(火)のNHK and 14日(水)のNHK. Lists broadcast schedules for various programs.

